

Quelle est la position de l'islam sur le dialogue interreligieux ?

La vraie religion venue du Créateur n'est qu'une seule religion. Elle repose sur la croyance en l'Unique Créateur et son adoration exclusive. Tout ce qui en diffère est inventé par les hommes. Il suffira de se rendre en Inde, par exemple, et de dire en public : "Le Dieu Créateur est Un", et tout le monde répondra à l'unisson : "Oui, le Créateur est Un". C'est en fait ce qui est écrit dans leurs livres. [89] Cependant, ils diffèrent et se battent, et peuvent même s'entretuer, à cause d'un point essentiel, qui est : la forme et la manière dont Allah vient sur terre. Par exemple, le chrétien indien dit : "Allah est un, mais il est incarné en trois hypostases (le Père, le Fils et le Saint-Esprit)". De plus, certains hindous indiens disent : "Allah vient sous la forme d'un animal, d'un être humain ou d'une idole". Dans l'hindouisme : (Chāndogya Upanishad 6:1-2). "Il n'y a qu'un seul Dieu et il n'y a pas de second dieu à côté de Lui." (Vedas Śvetāśvatara Upanishad : 4:19, 4:20, 9:6). "Dieu, il n'y a pas de pères et pas de maître." "Il n'est pas possible de le voir, personne ne peut le voir avec l'œil." "Il n'a pas de semblable." (Yajurveda 9 :40). "Ceux qui adorent les éléments de la nature (air, eau, feu, etc.) s'enfoncent dans les ténèbres. Ils se noient dans les ténèbres. Ceux qui adorent le Sāmbūti (choses faites à la main comme l'idole, la roche, etc.) ..." (Christianisme) : (Évangile de Matthieu 10 :4). "Alors Jésus lui dit : 'Va-t'en Satan, car il est écrit : Tu te prosternes devant ton Dieu et tu l'adores seul.'" (Livre de l'Exode 5-3 : 20). "Tu n'auras pas d'autres dieux devant Moi. Ne fais pas de statue ou d'image de ce qui est dans le ciel au-dessus, de ce qui est sur la terre en dessous, et de ce qui est dans l'eau sous la terre. Ne vous prosterner pas devant eux et ne les adorez pas car je suis le Seigneur, votre Dieu, un Dieu jaloux. Je manque les erreurs des parents chez les enfants de troisième et quatrième générations de ceux qui me haïssent."

Si les gens réfléchissent profondément, ils découvriront que tous les problèmes et les différences entre les sectes religieuses et les religions elles-mêmes sont dus aux médiateurs que les gens prennent entre eux et leur Créateur. Par exemple, les sectes catholiques et protestantes et autres sectes, et les sectes

hindoues, elles diffèrent toutes sur la manière de communiquer avec le Créateur, non sur le concept de l'existence du Créateur. Ainsi, s'ils avaient tous adoré Allah directement, ils auraient été unis.

Au temps du Prophète Ibrāhīm (Abraham) (paix sur lui), par exemple, quiconque adorait le Créateur seul adoptait la religion de l'islam, qui est la vraie religion, tandis que quiconque prenait un prêtre ou un saint comme médiateur entre lui et le Créateur adoptait le mensonge. Les disciples d'Abraham (paix sur lui) devaient donc adorer Allah seul et témoigner qu'il n'y a pas de dieu sauf Allah et qu'Abraham est le messager d'Allah. Puis, Allah envoya Mūsa (Moïse) (paix sur lui) pour confirmer le message d'Abraham. Les disciples d'Abraham devaient accepter le nouveau prophète et témoigner que Moïse ainsi qu'Abraham sont les messagers d'Allah. Ainsi, quiconque adorait le veau alors, par exemple, adoptait le mensonge.

Lorsque 'Īsa (Jésus) (paix sur lui) vint confirmer le message de Moïse, les disciples de ce dernier devaient croire et suivre le Messie et témoigner qu'il n'y a pas de dieu sauf Allah et que le Messie, Moïse et Abraham sont les messagers d'Allah. Ainsi, ceux qui croyaient en la Trinité et adoraient le Messie et sa mère Marie, la femme de vérité, adoptaient le mensonge.

Enfin, lorsque Muhammad (que la paix et la bénédiction d'Allah soient sur lui) fut envoyé pour confirmer le message des prophètes précédents, les disciples du Messie et de Moïse devaient accepter le nouveau Prophète et témoigner qu'il n'y a pas de dieu sauf Allah et que Muhammad, le Messie, Moïse et Abraham sont les messagers d'Allah. Ainsi, quiconque adore Muhammad, fait du Tawassul (demande à Allah par l'intermédiaire de Muhammad), ou cherche de l'aide auprès de lui adopte en réalité le mensonge.

L'islam affirme les principes fondamentaux des religions divines qui l'ont précédé et qui ont perduré jusqu'à son époque et qui ont été apportées par les messagers et qui étaient appropriées pour leur temps. Avec le changement des besoins, une nouvelle phase religieuse est apparue partageant la même origine mais avec une Sharia différente, adoptant la graduation dans la satisfaction des besoins, et avec la dernière religion étant en accord avec les premières religions dans l'origine du Tawhīd (monothéisme). En adoptant la méthode du dialogue, le

croyant prend conscience du fait que la source du message du Créateur est une.

Par conséquent, le dialogue interconfessionnel doit partir de ce concept essentiel d'affirmation de la seule vraie religion et de considérer toutes les autres comme fausses.

Le dialogue a des principes et des fondements existentiels et liés à la foi que l'homme est tenu de respecter et de partir pour communiquer avec les autres. En effet, le but de ce dialogue est de se débarrasser du fanatisme et des caprices personnels, qui sont des projections d'affiliations fanatiques aveugles qui se dressent comme un obstacle entre l'homme et la vérité du Tawhīd pur, et qui conduisent au conflit et à la destruction comme nous le constatons dans notre réalité actuelle.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/35/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/35/>

Sunday 25th of January 2026 10:45:47 PM